



● AMLO: ya da línea el bloque opositor a medios para “posicionar al elegido”

Intelectuales orgánicos y medios ya tienen línea de apoyar al opositor: AMLO

EMIR OLIVARES Y
ARTURO SÁNCHEZ

El bloque opositor “ya está dando línea” a intelectuales orgánicos y medios de comunicación para posicionar a quien será elegido para ser su abanderado a la Presidencia de la República, afirmó Andrés Manuel López Obrador. Incluso, dijo, están recurriendo a encuestas *cuchareadas*. “Tienen consigna porque son empleados de la oligarquía”.

El mandatario habló de nuevo en la mañanera de los intentos de la oposición por recuperar el terreno perdido; se refirió en particular a dos personajes: los panistas Xóchitl Gálvez y Santiago Creel.

“Gálvez, de la escuela de Fox; Creel, fifi de abolengo”

La primera, señaló, “tiene mucho jale con los de arriba”, además de que hace ya varios años se opuso a los programas sociales, como la pensión para adultos mayores. “Es de la escuela de (Vicente) Fox”.

Recordó que el grupo de abogados de la derecha –que ha presentado procesos contra las principales obras de infraestructura– la asesoró para ampararse y poder hacer campaña desde la mañanera en Palacio Nacional con el argumento de que exigía derecho de réplica.

“Ya sería el colmo que viniera aquí a promoverse, pero el que le ayudó en la elaboración del amparo y en las gestiones, los trámites, las influencias, fue ese grupo. Eso es lo último que sé de ellos. Por eso esta señora tiene mucha fuerza en los de arriba, en la oligarquía; tiene muchísimo jale, pero con los fifis o con los aspirantes a fifis”. Dijo no contar con información sobre si el ministro Arturo Zaldívar esta relacionado con esos litigantes.

A Creel lo definió como “un verdadero fifi, de abolengo”, gracias a su familia que viene de la oligarquía del porfiriato, que era de las más acaudaladas de Chihuahua en aquella época, y fue de las que celebraron el asesinato del presidente Francisco I. Madero.

“Creel puede sentirse fifi por su familia, por su abolengo oligárqui-

co. Los Creel estuvieron siempre en la política en la época del porfiriato. Enrique Creel fue gobernador de Chihuahua y secretario de lo que ahora es Relaciones Exteriores en el tiempo de Porfirio Díaz. Su suegro era Luis Terrazas; acuérdense lo que se decía: ‘Terrazas no es de Chihuahua, Chihuahua es de Terrazas’. Entonces, ese sí (es fifi)”.

Consideró que los conservadores “son muy obvios” y pretenden engañar a la gente. Sin embargo, subrayó que fracasarán porque el pueblo quiere la transformación y está cansado de los abusos de poder. Reiteró que la próxima semana él mismo revelará el nombre del elegido. Sin embargo, acotó que sus adversarios “son tan obvios que puede ser que cuando yo les diga ya sea de dominio público”.

Aseguró que está listo para una eventual “embestida jurídica” o campaña de desprestigio en su contra en la recta final de su mandato. “Tengo experiencia, estoy entrenado; ya me lo han hecho y el pueblo me ha sacado a flote”, respondió a pregunta expresa. Puso de ejemplo el desafuero de 2005.